

17 avril 2009

■ université

## Le bâtiment administratif occupé par les grévistes

Après dix semaines de conflit, les étudiants et enseignants en grève à l'université montent d'un cran. Ils occupent à présent le bâtiment administratif et l'université a été rebaptisée « université spontanée temporaire et virtuelle de Mufin » (USTV. M).

Hier matin, en arrivant, les personnels ont trouvé les entrées fermées par des barricades formées de tables et de chaises : les manifestants étaient entrés, durant la nuit de mercredi à jeudi, par effraction. Sur les portes, des affiches ont été placardées : « Notre action répond à la surdité de notre gouvernement face à nos revendications. »

### Conseil d'occupation

Toute la journée, les étudiants accompagnés de quelques enseignants se sont relayés, en conseil d'occupation, entrecoupés de rassemblements de soutien à l'extérieur du bâtiment. Pendant ce temps, le prési-



L'occupation des locaux entend obtenir des réponses aux revendications portées depuis dix semaines par les grévistes.

(Photo Olivier Pastor)

dent Laroussi Oueslati et le vice-président Pierre Sanz de Alba tentaient de les raisonner. Durant l'après-midi, les forces de l'ordre sont restées un long moment stationnées à l'extérieur de l'établissement, devant le

parking sud. Sans intervenir. Hier soir à 20 heures, les grévistes s'apprêtaient à passer la nuit dans le hall du bâtiment, encadrés par des agents de sécurité. Ils présageaient d'une opération

plus offensive, vers 6 heures du matin. En attendant, ils prônent la non-violence. Et affirment qu'« aucune dégradation, aucun vol ou effraction ne seront commis et qu'ils restent très vigilants ».

J. CN.